
 

 

 

 

 

 

 

 

Après quatre mois d’installation du conseil municipal, le 28 mai suite aux 
élections du 15 mars, nous souhaitons vous communiquer quelques 
informations. 
Nous venons de vivre une période très compliquée humainement, la 
période des congés ayant peut-être permis d’alléger la morosité 
ambiante. Il nous a fallu gérer la reprise de nos écoles en respectant 
scrupuleusement le protocole sanitaire de l’Etat, que nous avons voulu 
rendre le moins traumatisant possible pour les enfants. On peut 
constater que malgré les nombreuses contraintes, tout s'est bien 
déroulé et cette réouverture de nos écoles a été réussie. Ce qui nous a 
été confirmé par les responsables des établissements scolaires lors de 
la traditionnelle réunion du personnel enseignant.  
Malgré cela, nous restons très vigilants avec les gestes barrières.  
Concernant nos jeunes du Centre de Loisirs, les sorties d’été se sont 
très bien passées. 
Côté travaux différents chantiers, comme les classes supplémentaires 
du groupe primaire ASTULFONI ou la réalisation de la nouvelle cantine 
scolaire, ont vu le jour sur cette rentrée 2020. Vous pourrez les découvrir 
dans les pages qui suivent. 
Sur le plan festif certaines manifestations n’ont pu se réaliser et nous le 
regrettons, mais nous gardons à l’esprit que nos associations pourront 
se projeter sur l’année à venir. Le forum des associations qui s’est 
déroulé début septembre a permis de reprendre contact entre les 
différentes activités proposées et la population. Cette année sera une 
« année blanche ». Le traditionnel repas dansant de la municipalité en 
octobre n'aura pas lieu, ainsi que le réveillon de la Saint Sylvestre, les 
directives gouvernementales ne nous le permettant pas et ces 
manifestations demandant une préparation de plusieurs mois . 
Enfin cette période d’après vacances aura vu passer, dans notre petite 
ville, une étape du Tour de France, accueillie par un grand nombre de 
la population, le dimanche 13 septembre dernier sous un beau soleil.  
Le passage de la caravane et des coureurs, aura donné à Pont de 
Chéruy un air de fête qui lui va bien. 

 

Franck BRON 
 
Maire de Pont de Chéruy 

 

Chères Pontoises,  

Chers Pontois, 



TRAVAUX  

De Belles réalisations… 

La fin du confinement et la mise en place de la nouvelle équipe 

municipale fin mai 2020, ont marqué le démarrage de l’activité et 

des travaux importants pour notre commune ont pu être réalisés. 

La nouvelle cantine scolaire a pu ouvrir ses portes début septembre 

et peut accueillir une centaine d’élèves tous les midis dans un local 

spacieux et adapté. 

La création de 4 classes 

complémentaires à l’école 

Jean Louis ASTULFONI 

dans un temps très réduit 

avec un rendu 

correspondant pleinement 

aux attentes des instituteurs 

Mise en place d’un espace en pelouse synthétique à la crèche 

municipale qui permettra aux enfants de jouer en toute sécurité 

 

 

Quelques travaux de voiries : 

- Reprise du chemin des écureuils et du parking 

- Reprise des trous place du marché 

- Reprise en bicouche du chemin du réservoir 

Les travaux d’enfouissement des réseaux rue de la république sont en cours de formalisation tandis que 

les travaux d’assainissement rue du travail avancent suivant le planning établi. 

Des travaux de peinture ont 

été réalisés à l’Espace Pontois 

ainsi que l’installation d’une 

climatisation réversible dans la 

salle des fêtes. 

 

 

L’aménagement du quartier des Aubépines est également en 

cours de réalisation avec la reprise de la voirie nord, la 

création d’un espace de stationnement et la mise en place 

d’un éclairage public. Concernant les ordures ménagères, 

deux bacs enterrés seront aussi installés au nord et deux 

autres au sud.  



 

COMMUNICATION 
Au plus près des pontoises et des 
pontois… 

 
Notre ville continue de développer tous les 
moyens de communication possible pour 
informer de la manière la plus efficace sa 
population et même au-delà de la commune. 
Après la création de la page Facebook (ville de 

Pont de Chéruy) qui a atteint 1000 abonnés, le compte Instagram (ville_pontdecheruy), 
l’application Panneau Pocket (téléchargement gratuit sur tous les stores sur 
smartphone), vous permettant de rester en contact permanent avec les derniers 
évènements de la commune, même si vous n’y êtes pas et tout simplement, le panneau 
d’affichage lumineux en centre-ville ainsi que le flash trimestriel, c’est maintenant au tour 
du site internet de subir une importante cure de jouvence. En effet, celui-ci va être 
totalement repensé pour vous offrir plus 
d’informations, une meilleure intuitivité et une 
ergonomie plus agréable, c’est un travail 
important que nous allons nous attacher à mener 
à bien au plus vite, objectif fin d’année 2020. 

Nous continuons de tout mettre en œuvre afin de pouvoir avertir les 
pontois de chaque information utile en notre possession, sur tous nos 
supports de communication.  
 
 

ANIMATION 
Une année plutôt calme … 

 

Les nouvelles pour ce deuxième flash info ne sont guère plus encourageantes 

que le précédent. En effet nous avions espéré reprendre une activité plus 

dynamique comme nous connaissons habituellement sur la commune après les 

vacances d’été. Malheureusement la situation sanitaire actuelle ne s’est pas 

améliorée et 

nous prive, 

par mesure 

de 

prudence et 

sous les directives de la Préfecture, de 

nos traditionnelles manifestations, qui ne 

pourront se réaliser dans les mois 

prochains, comme par exemple le 

traditionnel réveillon de la Saint 

Sylvestre. Le passage du Tour de France 

a donné une bouffée d’oxygène sur le 

mois de septembre en animant les rues de la ville sous un beau soleil et un large public. La période, des 

fêtes de Noël devrait également laisser place à quelques moments sympathiques comme les illuminations 

ou le père Noël et sa calèche dans les rues de Pont de Chéruy, pour animer cette fin d’année et faire oublier 

l’espace d’un moment notre quotidien. 

 



ENFANCE JEUNESSE 

Rentrée scolaire : 
Avec un protocole sanitaire quelque peu assoupli, les enfants ont pu faire 
leur rentrée à peu près normalement (certains enfants n’étant pas revenus 
depuis le confinement). 

Sur l’école J-L ASTULFONI ce ne sont pas moins de 441 enfants qui ont 

retrouvé le chemin de l’école. 

Des travaux ont été faits cet été avec la création de 4 nouvelles 

classes. 

Petite baisse d’effectifs à l’école maternelle Les Ecureuils 110 élèves 

inscrits cette année puisqu’une classe a été fermée à la rentrée, ce qui 

porte à 5 le nombre de classes. 

L’école Le P’tit Champ enregistre 174 élèves répartis en 7 classes. 
 

Les services scolaires regroupant les 
restaurants, les garderies et le transport sont en augmentation : 

C’est 417 enfants inscrits à la cantine (qui ne mangent pas forcément tous les jours) ce qui donne environ 285 repas 

servis par jour. Chaque école maternelle dispose de son restaurant scolaire et les enfants de l’école élémentaire 

sont répartis entre 3 sites dont un nouveau restaurant scolaire flambant neuf remplaçant l’accueil assuré auparavant 

dans la salle Jean Charbon. 

Il y a 103 élèves qui prennent le bus, celui -ci effectue 4 trajets par jour 95 enfants fréquentent le service de garderie 

périscolaire (matin et / ou soir). 

Les centres de loisirs enfance et jeunesse étaient ouverts cet été avec un fonctionnement un peu particulier dû à la 

crise sanitaire (effectif moindre, inscription à la semaine…) mais depuis la rentrée ces services fonctionnent à 

nouveau avec un protocole allégé pouvant ainsi retrouver plus de souplesse. 

Pour tout renseignement concernant les services scolaires et les centres de loisirs ? vous pouvez vous adresser au 

centre de loisirs rue du 8 mai et auprès de Mme DEVINCK responsable des inscriptions aux horaires d’ouverture de 

la structure. Téléphone :04.78.32.50.65. 

CULTURE – LOISIRS 
La bibliothèque n’accueille plus le public dans les formes habituelles, depuis le 17 mai 2020, elle fonctionne 

en BIBLIO-DRIVE : Je fais ma réservation par téléphone en n’oubliant pas d’indiquer mon nom, prénom, numéro de 

téléphone, sur lequel la bibliothécaire peut me rappeler, elle me donnera un 

rendez-vous avec date et heure selon mes disponibilités. Pour appeler du 

lundi au vendredi de 15h00 à 18h00, mardi et jeudi de 10h00 à 12h00 et de 

15h00 à 18h00 et le mercredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00. 

Possibilité de réserver 3 
documents par lecteurs inscrits 
pour une durée de 3 semaines, et 
2 semaines pour les nouveautés. 
De nouveaux documents sont 
disponibles tous les mois pour les 

petits, moyens et grands. Si vous êtes en panne d’inspiration, la 
bibliothécaire vous guidera avec un petit panier surprise ! 
N’oubliez pas de venir retirer vos documents au moment convenu avec un 
sac personnel, toutes les mesures sanitaires sont respectées pour éviter 
les risques de contamination. 
Adhésion 10€ par famille Pontoise, 13€ pour les extérieurs. 04.72.02.34.14 



SOCIAL - SANTE….  

Dernières nouvelles : 

Résidence du parc : 
Petit à petit, la vie « normale » reprend à la 

résidence. Les cours de yoga et la gym ont repris 

pour les résidents. Les contraintes sanitaires 

rendent impossible l’accueil des personnes 

externes pour le moment.  

Cet été, le jardin a été fleuri grâce à l’action d’une 

petite équipe de résidents(es) passionnés(es) par 

le jardinage. L’atelier jeunes, encadré par Gaël a 

construit les bacs. Bel exemple de collaboration 

intergénération.

 

Pôle Social 
 
• Sécurité Sociale reprise des permanences. ATTENTION, seulement du lundi au mercredi et sur 

rendez-vous uniquement soit : 
 Par téléphone au 3646 

 Par internet sur AMELI.fr 

Tous les documents (feuilles de maladie, arrêts de travail, …) ne peuvent plus être déposés à la permanence, ils doivent être 

envoyés à Grenoble à l’adresse suivante : ASSURANCE MALADIE - 38045 GRENOBLE cedex 

• CAF reprise des permanences sur rendez-vous mais il est toujours possible d’avoir des rendez-vous   

téléphoniques. Les rendez-vous doivent obligatoirement être pris sur CAF.fr. 

 

COVID -19 
 
La commission sociale et santé s’est réunie. Elle nous encourage à poursuivre nos activités en respectant 
les gestes barrières.  A l’extérieur, n’oubliez-pas votre masque dès qu’il y a un regroupement de 
personnes. 
 

 



 

COMMERCES… 
Nous espérons que vous avez passé un bel été et sommes ravis de vous présenter les conseillères de la 
Commission Commerces et Marchés de la commune de Pont-de-Chéruy. Notre mission est d'être au plus proche 
des commerçants et porte-parole de la municipalité. La commission a commencé à se présenter auprès des 
commerçants et rencontrera chacun d'ici la fin de l'année. 
Nous espérons pouvoir redonner un peu de joie en organisant une manifestation extérieure autour du thème des 
fêtes de Noël en partenariat avec le Club Pro, la municipalité et les associations.

 
 

Isabelle ROUSSET 
Gérante de l'enseigne 
« Studio-Comme J'aime » 
Rue de La République. 

 

 

Catherine LEPETIT  
Commerciale dans la téléphonie

 

Fadoi AQADOURI 

Directrice adjointe chez DIVONNE 

 

Farah GUILLAUMONT 
 Gérante de la boutique CAYENNE  
 Rue Centrale.

 

 

Nous sommes heureux d'avoir accueilli la radio REV au 
sein de l'observatoire de la vie économique. 

Malgré le contexte actuel, nos commerçants 
gardent l'énergie et la volonté de maintenir leur activité, certains ont déménagé, d'autres ont ouverts 
récemment : 

12 rue de la 

République : 

Enseigne « Efféa » racheté 

par « Comme J’aime » 

28 rue Giffard Ex Allo Cuisto 

– Racheté et rebaptisé 

« Scudéria Rossa »

2 rue César Sornin : 

Pizzéria « Chez Emilio », 

fermée depuis 7 ans, 

réouverte et qui garde le 

même nom. 

14 rue de la République :Ex 

Beauty Form – Local 

acheté par la gérante du 

magasin « grain 

d’infusion » qui se           

trouvait rue de la Liberté.

12 rue de la République 

:Ex Optique Meulien – 

Local racheté par le 

gérant du magasin 

« Oméga informatique » qui se trouvait au 21.    

  42 rue Grammont. 

Restaurant racheté et 

rebaptisé « Ayaz » 

Sur le marché « Le Crabe des Iles », présent depuis 10 ans, a investi dans un nouveau 

camion flambant neuf, grâce à la fidélité de ses clients, qu’il remercie 

chaleureusement. A très bientôt sur votre marché. 



EN TOUTE SECURITE…   
Police Municipale, une présence sur le terrain à chaque instant … 
 
L’opération Tranquillité Vacances suivie par la police municipale et ASVP, a 

donné lieu à de nombreuses inscriptions, mais tout a bien fonctionné et les 

habitants ont pu partir rassurés sur leur période de congés. Des rondes ont été 

effectuées régulièrement et tout s’est bien passé. 

 

L’encadrement pour la rentrée des classes a permis de gérer la reprise des 

écoles avec la nouvelle règlementation, port du masque et périmètre de 

sécurité de 25 m avec mise en place de barrières afin de maintenir les 

distanciations. Mais également le rappel de quelques règles habituelles 

comme l’obligation de la ceinture de sécurité en voiture, la circulation sur les 

trottoirs et non sur la route et la traversée sur les passages piétons, pour les 

véhicules le respect des places de stationnement, etc…  

 

Sur le marché, avec le retour des forains, ont constate une bonne 

fréquentation et un bon respect du port du masque. Les barrières mises en 

place, doivent impérativement rester 

fermées jusqu’à la fin du marché. 

Pour le Tour de France, la police 

municipale a effectué une distribution 

de courriers pour informer les 

habitants concernés du non 

stationnement, sous peine de mise en 

fourrière et de la fermeture des routes 

sur le parcours des coureurs. Les 

consignes ont bien été respectées car un seul véhicule a fait l’objet 

d’un enlèvement. 

Sur le chantier haut des Aubépines, l’interdiction de stationner 

durant cette période a été très bien respectée, les ouvriers ont pu 

travailler sans problème. 

 

Un rappel a été fait sur l’arrivée des forains et l’installation de la 

vogue pour la période du 18 octobre au 2 novembre. Le masque 

sera obligatoire et la circulation des vélos interdite sur cette portion, 

l’autre moitié de la place restant disponible pour le stationnement 

des véhicules.  

 

Les agents de la police municipale contribuent à la 

sécurisation de la création et rafraichissement des 

passages piétons, rue Grammont et rue de la 

République. Ces marquages sont réalisés de nuit, 

généralement entre 20h00 et 1h00 du matin. 

 
 



ENVIRONNEMENT ET CADRE DE VIE 
Quelques informations : 
Nuisances sonores : 

Rectificatif suite au flash précédent : les horaires autorisés pour les travaux de bricolage 

ou de jardinage avec du matériel bruyant qu’il soit électrique ou à moteur, sont les 

suivants :  

✓ Lundi au vendredi : 8h30 à 12h00 et 14h00 à 19h30, 

✓ Samedi : 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00, 

✓ Dimanche et jours fériés d : 10h00 à 12h00. 

Ordures ménagères : 
Il est interdit de déposer des sacs et des objets encombrants à côté des 

poubelles, les déchets ne doivent pas déborder des poubelles, Sortir vos 

poubelles la veille du ramassage et les rentrer si possible après la 

collecte pour ne pas gêner la voie publique. 

Petit Rappel : 

Mardi et vendredi : ramassage des poubelles grises. 

Mercredi (tous les 15 jours) : ramassage des poubelles jaunes. 

Il faut respecter la destination des déchets : les poubelles grises 

pour ordures ménagères et les poubelles jaunes pour le recyclage.  

Le recyclage du verre (bouteilles et bocaux) est effectué par l’apport dans 

les collecteurs près de chez-vous. 

Si vous avez un jardin, pensez au compostage. 

Si toutes les règles ne sont pas respectées, le service de collecte peut 
vous refuser le ramassage. 
Si vous souhaitez une poubelle jaune plus grande ou faire changer votre poubelle grise, contactez le service 
de la communauté de communes par téléphone au 04 72 46 19 80 

AGEDEN, Association pour une GEstion Durable de l’ENergie : 

Vous avez des projets d’économies d’énergies en effectuant des travaux d’isolation, de 

chauffage, d’énergies renouvelables ? 

Vous pouvez vous rapprocher gratuitement d’un conseiller de l’AGEDEN dans vos 

démarches et connaitre les aides dont vous pouvez bénéficier. Vous réaliserez ainsi des économies sur votre 

facture d’énergie, que vous soyez propriétaire ou locataire. 

Site internet : https://www.ageden38.org/ ou appeler l’AGEDEN au 04.76.23.53.50 

 

Pour Gérer les pigeons 
Le pigeon est un oiseau des villes qui est méprisé à cause des déjections qu’il 

provoque sur les lieux publics, ce qui est bien entendu très désagréable, mais 

historiquement c’est un volatile apprécié des gens nobles. 

Pour une gestion plus durable et efficace, la municipalité porte une réflexion pour 

installer un à deux pigeonniers contraceptifs afin de réguler leur localisation et 

limiter la surpopulation. Cette solution peut éviter de faire appel à des méthodes 

cruelles qui consistent à les capturer et les euthanasier. 

 

https://www.ageden38.org/


 

 

SOPCC BASKETBALL  

Tous Derrière les Verts…  

Le SOPCC Basket compte sur votre présence pour encourager votre équipe.  

 

SOPCC FOOTBALL  

3 Nouvelles Catégories cette année…  

Le SOPCC Football est fier de compter 3 nouvelles catégories pour cette saison 2020/2021. 

U20, U15 Féminine et Sénior 3. 

 

SOPCCT RUGBY  

Unis par un sport, Animés par une 

Passion… 
 

 
 

 

     Soutenons nos Sportifs… 

Contact : lesueur.quentin.pro@gmail.com 
 06 63 65 97 32 

https://www.sopcc-basket.com/ 

    https://www.facebook.com/SOPCCBasket 

 https://twitter.com/sopcc_basket?lang=fr 

Contact : contact@sopcc-football.fr   
06 56 69 69 14 

  https://www.facebook.com/sopccfootofficiel 

         https://www.sopcc-football.fr/ 

 

Contact : sopcct.rugby@gmail.com 
 07 86 74 00 09 

   https://www.facebook.com/sopcct.rugby/ 

mailto:lesueur.quentin.pro@gmail.com
https://www.sopcc-basket.com/
https://www.facebook.com/SOPCCBasket
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NOS JEUNES EN VACANCES…  
Quelques cartes postales de l’été ... 

 

 



 

 

 

 

 



FORUM DES ASSOCIATIONS… 
Des contacts retrouvés, des interviews, des démonstrations :  

Le Forum des associations s’est déroulé le 4 septembre dernier en semi nocturne, 

l’occasion pour les associations de reprendre des contacts suite à la période de 

confinement et des vacances. Chacun avait bien pris note des consignes imposées. 

Chaque stand se présentait au micro et des démonstrations venaient agrémenter la 

soirée. 

 

 

Un hommage était rendu mercredi 21 
octobre à 11h30 pour Samuel PATY, 
enseignant assassiné, vendredi 16 
octobre. Plus d’une centaine de 
personnes étaient réunie sur le parvis 
de l’Hôtel de Ville de Pont de Chéruy. 
Après le discours du maire, Franck 
BRON, des élèves déposaient une 
gerbe devant la photo de Samuel 
PATY, avant de respecter une minute 
de silence, la marseillaise était ensuite 
reprise par la foule, suivie d’une 
minute d’applaudissement.  

De nombreux messages de sympathie 
avaient été envoyés en mairie pour se 
joindre à la cérémonie pour les personnes ne pouvant se rendre 
sur place, tandis que d’autres venaient se recueillir devant la 
photo du défunt restée en place jusqu’à la fin de la journée.  


